# **Tiraditos**

## **FUERA MÁSCARAS**

•Si bien es cierto que Movimiento Ciudadano se ha convertido en un partido con oposición real y con mucha más fuerza de la que ostentaba previo al cambio de estructura, también ha cobrado notoriedad por el grupo de jóvenes con apellidos conocidos, pero por la trayectoria política de sus padres. Tal es el caso de **Agustín Basave Alanís**, diputado Federal por Nuevo León que tardó más en llegar al escaño, que en revelar su verdadera personalidad, la cual afloró al llegar al poder. Como dicen, se mareó con un ladrillo y ya toma decisiones tan precipitadas que al interior de MC da de qué hablar, pues exhibe su cercanía con el alcalde de Monterrey, **Luis Donaldo Colosio**, como si fuera un cheque en blanco para hacer y deshacer.

#### CIDH PIDE ACTUAR ANTE VIOLENCIA CONTRA MUJERES

•La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) exhortó a combatir la violencia contra las mujeres en México, donde la muerte de Debanhi Escobar, de 18 años, provocó una ola de indignación. Según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, de enero a marzo de 2022, hubo 229 feminicidios a nivel nacional, sobre todo en los estados de México, Veracruz y Nuevo León, donde recientemente fue hallada muerta esta joven. La Comisión Nacional de Búsqueda da cuenta además de 24,600 mujeres dadas por desaparecidas en lo que va de año y, según datos oficiales, se han registrado 2,287 violaciones y más de 50,000 casos de violencia doméstica o conyugal.

### DETECTAN DOS TUMORES A "EL BRONCO"

•Tras ser sometido a una colonoscopía en el Hospital Universitario de Monterrey, se le encontraron dos tumores a Jaime Rodríguez Calderón, "El Bronco", los cuales le fueron retirados por los médicos para ser analizados por patología (biopsia) y descartar un posible cáncer de colón. Los médicos indicaron que los tumores encontrados son de 1 y 4 centímetros respectivamente y se tendrán resultados antes de que culmine la semana para decidir el tratamiento a seguir según sea cáncer o tan solo pólipos benignos. Cabe destacar que el exgobernador de Nuevo León sufre de anemia de 10 gramos y tiene síntomas de fatiga, cansancio, debilidad, mareos y cefalea, lo cual se ha agravado por falta de atención médica oportuna.

				7			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							C <mark>öntra</mark> Réplica	2	11/05/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS
٠							Mannes services			

# LA DEA OFRECE 45 MDD POR LÍDERES DEL CÁRTEL DE SINALOA

•La DEA publicó un nuevo anuncio en el que establece recompensa para dar con los principales líderes del narcotráfico en México. Ofrece 45 mdd por información que lleve a la captura de los capos Rafael Caro Quintero e Ismael 'El Mayo' Zambada. También incluye a Iván Archivaldo y Jesús Alfredo Guzmán Salazar, apodados 'Chapitos' por ser hijos de Joaquín 'El Chapo' Guzmán. Además, pide ayuda para localizar a Ismael 'El Mayito' Zambada, a Alfonso Limón Sánchez y a Alfonso Arzate.